



Cocotte patrimoine

Découvrir le patrimoine de La Châtre en s'amusant !

#2 - L'église Saint-Germain

De quand date la première église construite à La Châtre ?

Qui était l'architecte qui a reconstruit l'église en 1904 ?

Que s'est-il passé le 8 décembre 1896 à La Châtre ?

Il s'agit de l'architecte du département de l'Indre Henri Dauvergne (1848-1918). Le clocher de l'église s'est effondré sur lui-même et une partie de la nef.

Les premières traces d'une église à La Châtre datent du XI^e siècle. Les premières traces d'une église non reconstruite (même les parties fut tel que toute l'église fut détruite).

Pourquoi l'église a-t-elle été reconstruite dans son intégralité au début du XX^e siècle ?

Le nom de ce donateur reste encore un mystère aujourd'hui ?

Qui est le généreux donateur qui a rendu possible la construction de la nef de l'église en 1894 ?

Les cloches de l'ancienne église ont pu être réinstallées dans le nouveau clocher.

Le 11 décembre 1896 paraît le Journal L'Echo de l'Indre. Quel est son titre ?

Le 11 décembre 1896 paraît le Journal L'Echo de l'Indre. Quel est son titre ?

C'est l'incendie de la ville en 1152 qui a conduit à reconstruire l'église une 1^{ère} fois.

« Le clocher fatal ».

Le journal local tira à sa l'he.

Source de l'image : Eugène HUBERT (1866-1940), *L'église de La Châtre et son vieux clocher*, Photographie, avant 1896, Legs Jean DEPRUNEAUX // Collection Musée George Sand et de la Vallée Noire

